

:: PEMEX DESTINARÁ US\$148,900 MILLONES

Petroleras de AL invierten pese a bajo precio de crudo

Las grandes **FIRMAS DE LA REGIÓN**, como Petrobras y PDVSA, **MANTIENEN PROYECTOS** para los próximos **CUATRO AÑOS**

LOURDES GONZÁLEZ / EL HORIZONTE

Las tres grandes petroleras de América Latina continuarán con sus planes de inversión pese a la baja en precios del petróleo, seña-

ló Standard & Poor's (S&P). Las inversiones de las tres petroleras más importantes de la región se enfocarán en el mantenimiento;

aumento de la producción de petróleo y gas; y en desarrollar abundantes reservas de hidrocarburos.

También invertirán entre 15% y 20% de su gasto de capital en mejorar su capacidad de refinación.

Petrobras invertirá \$220,600 millones de dólares en los próximos cuatro años; Pemex, alrededor de \$148,900 millones de dólares en el mismo periodo; mientras que PDVSA, unos \$302,000 millones de dólares en cinco años, de acuerdo a las compañías, explicó Fabiola Ortiz, analista de la agencia financiera S&P.

La experta indicó que estos productores de petróleo mantienen sus altas inversiones de capital debido a sus bajos costos de producción, los cuales les permiten una suficiente protección de utilidades.



FOTO: ARCHIVO

TRAZAN ESTRATEGIA

Apostarán al mantenimiento y producción del petróleo